

Publikationen

SuchErgebnis:

- 118 Publikationen

Monographie referiert

Gottschall, Karin; Kittel, Bernhard; Briken, Kendra; Heuer, Jan-Ocko; Hils, Sylvia; Streb, Sebastian; Tepe, Markus, 2015: [Public Sector Employment Regimes - Transformations of the State as an Employer](#), Transformations of the State, Houndmills/Basingstoke: Palgrave Macmillan

Monographie

Kumkar, Nils C.; Holubek-Schaum, Stefan; Gottschall, Karin; Hollstein, Betina; Schimank, Uwe, 2022: [Die beharrliche Mitte – Wenn investive Statusarbeit funktioniert](#), Wiesbaden: Springer VS

Gottschall, Karin, 2000: [Soziale Ungleichheit und Geschlecht. Kontinuitäten und Brüche. Sackgassen und Erkenntnispotentiale im deutschen soziologischen Diskurs](#), Sozialstrukturanalyse/13, Opladen: Leske + Budrich

Gottschall, Karin, 1990: [Frauenarbeit und Büro-rationalisierung. Zur Entstehung geschlechtsspezifischer Trennungslinien in großbetrieblichen Verwaltungen](#), Frankfurt/M.: Campus

Gottschall, Karin; Jacobsen, Heike; Schütte, Ilse, 1989: [Weibliche Angestellte im Zentrum betrieblicher Innovation. Die Bedeutung neuer Bürotechnologien für die Berufsperspektiven von Frauen in Klein- und Mittelbetrieben](#), Schriftenreihe des Bundesministers für Jugend, Familie, Frauen und Gesundheit/240, Stuttgart: Kohlhammer

Gottschall, Karin; Mickler, Otfried; Neubert, Jürgen, 1985: [Computerunterstützte Verwaltung. Auswirkungen der Reorganisation von Routinearbeiten](#), Schriftenreihe "Humanisierung des Arbeitslebens"/60, Frankfurt/M.: Campus

Sammelband referiert

Liebig, Brigitte; Gottschall, Karin; Sauer, Birgit (Hg.), 2016: [Gender Equality in Context: Policies and Practices in Switzerland](#), Opladen & Farmington Hills: Barbara Budrich, [Download PDF](#)

Walby, Sylvia; Gottfried, Heidi; Gottschall, Karin; Osawa, Mari (Hg.), 2016: [Gendering the Knowledge Economy. Comparative Perspectives \(Japanische Übersetzung mit Ergänzungen\)](#), Kyoto: Minerva Shobo, [Link](#) (Stand: 07.12.2016)

Criblez, Lucien; Gottschall, Karin; Périsset, Danièle (Hg.), 2015: [Gleichstellung der Geschlechter im Bildungsbereich - L'égalité dans le domaine de la formation](#), Schweizerische Zeitschrift für Bildungswissenschaften, Sonderband/2, Fribourg: Schweizerische Gesellschaft für Bildungsforschung

Walby, Sylvia; Gottfried, Heidi; Gottschall, Karin; Osawa, Mari (Hg.), 2009: [Gendering the Knowledge Economy. Comparative Perspectives \(paperback edition\)](#), Houndmills/ Basingstoke: Palgrave Macmillan

Walby, Sylvia; Gottfried, Heidi; Gottschall, Karin; Osawa, Mari (Hg.), 2007: [Gendering the Knowledge Economy. Comparative Perspectives](#), Houndmills/Basingstoke: Palgrave Macmillan

Sammelband

Gottschall, Karin; Voß, Günter (Hg.), 2003: [Entgrenzung von Arbeit und Leben. Zum Wandel der Beziehung von Erwerbstätigkeit und Privatsphäre im Alltag](#), 5, München: Rainer Hampp

Gottschall, Karin; Pfau-Effinger, Birgit (Hg.), 2002: [Zukunft der Arbeit und Geschlecht. Diskurse, Entwicklungspfade und Reformoptionen im internationalen Vergleich](#), Opladen: Leske + Budrich

Zeitschriftenbeitrag referiert

Gottschall, Karin, 2023: [The interaction of gender regimes and long-term care provision across Europe: Ambivalent intersections of gender, class and ethnicity](#), in: Women's Studies International Forum, 98 (102745), [doi:10.1016/j.wsif.2023.102745](#), 11.05.2023

Gottschall, Karin; Nivorozhkin, Anton; Promberger, Markus, 2022: [Beschäftigungsförderung für Langzeitarbeitslose – ein Beitrag zum Abbau sozialer Ungleichheiten?](#), in: WSI-Mitteilungen, 75 (4), S. 286 - 295, [doi:10.5771/0342-300X-2022-4-286](#), 01.08.2022

Gottschall, Karin; Abramowski, Ruth, 2022: [Sammelrezension: Gute \(Sorge-\)Arbeit postmigrantisch gelesen](#), in: Femina Politica - Zeitschrift für feministische Politikwissenschaft, 31 (1), S. 143 - 146, [doi:10.3224/feminapolitica.v31i1.19](#)

Rothgang, Heinz; Gottschall, Karin, 2022: [Editorial: Arbeit in der Langzeitpflege – Who cares?](#), in: WSI - Mitteilungen (5), S. 354, [doi:10.5771/0342-300X-2022-5-354](#)

Rothgang, Heinz; Gottschall, Karin, 2022: [Who cares? Langzeitpflege in Deutschland, Schweden und Italien](#), in: WSI - Mitteilungen, 75. Jahrgang (5), S. 371 - 378, [doi:10.5771/0342-300X-2022-5-371](#) (Stand: 07.10.2022)

Schäfer, Andrea; Gottschall, Karin, 2016: [Zahlt sich Akademisierung aus? Geschlechtsspezifische Lohnniveaus und Erträge von höherer Bildung in Pflege- und ärztlichen Berufen](#), in: Arbeit Zeitschrift für Arbeitsforschung, Arbeitsgestaltung und Arbeitspolitik, 25 (3-4), S. 125 - 145, [doi:10.1515/arbeit-2016-0033](#), 26.11.2016

Criblez, Lucien; Gottschall, Karin; Périsset, Danièle, 2015: [Editorial: Gleichstellung der Geschlechter im Bildungsbereich/ Éditorial: L'égalité dans le domaine de la formation](#), in: Schweizerische Zeitschrift für Bildungswissenschaften, 37 (2), S. 215 - 225

Haasler, Simone R.; Gottschall, Karin, 2015: [Still a perfect model? The gender impact of vocational training in Germany](#), in: Journal of Vocational Education & Training (JVET), Special Issue on "Gender in vocational education and training: pathways, process and practice", 67 (1), S. 78 - 92, [doi:10.1080/13636820.2014.922118](#), 09.01.2015

Schäfer, Andrea; Gottschall, Karin, 2015: [From wage regulation to wage gap: how wage-setting institutions and structures shape the gender wage gap across three industries in 24 European countries and Germany](#), in: Cambridge Journal of Economics, 39 (2), S. 467 - 496, [doi:10.1093/cje/bev005](#), 21.02.2015

Briken, Kendra; Gottschall, Karin; Hils, Sylvia; Kittel, Bernhard, 2014: [Wandel von Beschäftigung und Arbeitsbeziehungen im öffentlichen Dienst in Deutschland – zur Erosion einer sozialstaatlichen Vorbildrolle](#), in: Zeitschrift für Sozialreform, 60 (2), S. 123 - 148

Gottschall, Karin; Ludwig-Mayerhofer, Wolfgang; Vogel, Berthold, 2014: [Editorial: Welche Zukunft hat der ‚arbeitende Staat‘? Perspektiven wohlfahrtsstaatlicher Akteure, Professionen und Praktiken](#), in: Zeitschrift für Sozialreform, 60 (2), S. 117 - 122

Dingeldey, Irene; Gottschall, Karin, 2013: [Vom Ernährerlohn zum Familieneinkommen? Editorial](#), in: WSI-Mitteilungen, 66 (3), S. 160, [Link](#) (Stand: 17.03.2017)

Gottschall, Karin; Schröder, Tim, 2013: ["Familienlohn" - Zur Entwicklung einer wirkmächtigen Normierung geschlechtsspezifischer Arbeitsteilung](#), in: WSI-Mitteilungen, 66 (3), S. 161 - 170, [Download PDF](#)

Tepe, Markus; Gottschall, Karin; Kittel, Bernhard, 2010: [A structural fit between states and markets? Public administration regimes and market economy models in the OECD](#), in: Socio-Economic Review, 8 (4), S. 653 - 684, [doi:10.1093/ser/mwq019](#), 18.08.2010

Gottschall, Karin, 2008: [Soziale Dienstleistungen zwischen Informalisierung und Professionalisierung oder: der schwierige Abschied vom deutschen Erbe sozialpolitischer Regulierung](#), in: Arbeit. Zeitschrift für Arbeitsforschung, Arbeitsgestaltung und Arbeitspolitik, 17 (4), S. 254 - 267

Tepe, Markus; Gottschall, Karin; Kittel, Bernhard, 2008: [Marktwirtschaftsmodelle und öffentliche Beschäftigungsregimes in der OECD](#), in: dms. Der moderne Staat. Zeitschrift für Public Policy, Recht und Management, 2008 (2), S. 377 - 397

Gottschall, Karin; Wolf, Harald, 2007: [Introduction: Work Unbound? Patterns of Work and Organization in German Media and Cultural Industries](#), in: Critical Sociology, 33 (1/2), S. 11 - 18, [doi:10.1163/156916307X168566](#)

Henninger, Annette; Gottschall, Karin, 2007: [Freelancers in Germany's Old and New Media Industry. Beyond Standard Patterns of Work and Life?](#), in: Critical Sociology, 33 (1/2), S. 43 - 71, [doi:10.1163/156916307X168584](#)

Henninger, Annette; Gottschall, Karin, 2005: [Begrenzte Entgrenzung. Arrangements von Erwerbsarbeit und Privatleben bei Freelancern in den alten und neuen Medien](#), in: Journal für Psychologie, 13 (1/2), S. 5 - 20, [Link](#) (Stand: 16.03.2017)

Gottschall, Karin; Bird, Katherine, 2003: [Family Leave Policies and Labor Market Segregation in Germany. Reinvention or Reform of the Male Breadwinner?](#), in: Review of Policy Research - Special Issue on Gender and Work Place Policies, 20 (1), S. 115 - 134, [doi:10.1111/1541-1338.d01-7](#)

Gottschall, Karin, 2003: [New Forms of Employment and Gender in Germany. The Case of Self-Employment in Cultural Profession](#), in: Revue de la Pensée d'aujourd'hui, 31 (1), S. 54 - 58

Gottschall, Karin, 2002: [Flexible Erwerbsbürgerschaft auch für Frauen? Herausforderungen der Arbeitsmarkt-, Familien- und Bildungspolitik in Deutschland](#), in: ARBEIT, Zeitschrift für Arbeitsforschung, Arbeitsgestaltung und Arbeitspolitik, 11 (2), S. 89 - 100

Gottschall, Karin, 2001: [Zwischen tertiärer Krise und tertiärer Zivilisation. Zur sozialwissenschaftlichen Analyse von Dienstleistungsgesellschaften](#), in: Berliner Journal für Soziologie, 11 (2), S. 217 - 235, [Link](#) (Stand: 16.03.2017)

Gottschall, Karin, 1999: [Freie Mitarbeit im Journalismus. Zur Entwicklung von Erwerbsformen zwischen selbständiger und abhängiger Beschäftigung](#), in: Kölner Zeitschrift für Soziologie und Sozialpsychologie, 51 (4), S. 635 - 654

Gottschall, Karin, 1991: [Chancengleichheit durch Bildung? Zum Stellenwert von Weiterbildung für die Erwerbschancen von Frauen](#), in: Mitteilungen aus der Arbeitsmarkt- und Berufsforschung, Schwerpunktheft 'Berufliche Erwachsenenbildung', 24 (2), S. 396 - 408, [Link](#) (Stand: 16.03.2017)

Gottschall, Karin; Mau, Steffen, 2008: [Strukturierte Promotionsprogramme in den Sozialwissenschaften](#), in: Soziologie, 37 (1), S. 41 - 60

Betzelt, Sigrid; Gottschall, Karin, 2005: [Frei zu sein bedarf es wenig? Chancen und Risiken der Selbständigkeit in Kulturberufen](#), in: Impulse, 2005 (1), S. 6 - 9

Gottschall, Karin, 2004: [Vom Statuserhalt zur Sozialinvestition? Erziehung und Bildung als Sozialstaatstransformation](#), in: Zeitschrift für Sozialreform, 50 (1-2), S. 126 - 146

Gottschall, Karin; Hagemann, Karen, 2002: [Die Halbtagschule in Deutschland. Ein Sonderfall in Europa?](#), in: Aus Politik und Zeitgeschichte, Beilage zur Wochenzeitschrift „Das Parlament“, 2002 (41), S. 12 - 22, 15.10.2002, [Link](#) (Stand: 15.03.2017)

Dingeldey, Irene; Gottschall, Karin, 2001: [Alte Leitbilder und neue Herausforderungen. Arbeitsmarktpolitik im konservativ-korporatistischen Wohlfahrtsstaat](#), in: Aus Politik und Zeitgeschichte, 2001 (21), S. 31 - 38, [Link](#) (Stand: 15.03.2017)

Gottschall, Karin; Schnell, Christiane, 2000: [Alleindienstleister in Kulturberufen. Zwischen neuer Selbständigkeit und alten Abhängigkeiten](#), in: WSI-Mittlungen, 53 (12), S. 804 - 810

Gottschall, Karin, 1999: [Erwerbstätigkeit und Elternschaft als Gegenstand soziologischer Forschung](#), in: Zeitschrift für Frauenforschung, 17 (3), S. 19 - 32

Gottschall, Karin, 1991: [Schlüsselqualifikationen statt Schlüssel zur Macht? Anmerkungen zum Verständnis von Bildung und Geschlechterverhältnis in der neueren Qualifikationsdebatte](#), in: Frauenforschung. Informationsdienst des Forschungsinstituts Frau und Gesellschaft, 9 (1-2), S. 4 - 17

Gottschall, Karin, 1988: [Rationalisierung und weibliche Arbeitskraft. Anmerkungen zu androzentristischen Verzerrungen in der Industrie- und Angestelltensoziologie am Beispiel der Entwicklung der Frauenarbeit im Büro](#), in: Zeitschrift für Frauenforschung, 6 (4), S. 39 - 46

Sammelbandbeitrag referiert

Gottschall, Karin, 2024: [Gender als Strukturkategorie](#), in: Vogel, Berthold; Wolf, Harald (Hg.), Arbeit und gesellschaftlicher Zusammenhalt. Konzepte, Themen, Analysen, Gesellschaftlicher Zusammenhalt/8, Frankfurt; New York: Campus, S. 295 - 302, [doi:10.12907/978-3-593-45776-5](#)

Gottschall, Karin; Abramowski, Ruth, 2023: [The state as employer \(and regulator\) of care services in Germany](#), in: Conley, Hazel; Koskinen Sandberg, Paula (Hg.), Handbook on Gender and Public Sector Employment, Edward Elgar Publishing, [doi:10.4337/9781800378230.00009](#)

Gottschall, Karin; Noack, Kristin; Rothgang, Heinz, 2022: [Dependencies of Long-Term Care Policy on East-West Migration: The Case of Germany](#), in: Nullmeier, Frank; González de Reufels, Delia; Obinger, Herbert (Hg.), International Impacts on Social Policy. Short Histories in Global Perspective, Global Dynamics of Social Policy series, Cham: Palgrave Macmillan, S. 515 - 529, [doi:10.1007/978-3-030-86645-7_40](#)

Safuta, Anna; Noack, Kristin; Gottschall, Karin; Rothgang, Heinz, 2022: [Migrants to the Rescue? Care Workforce Migrantisation on the Example of Elder Care in Germany](#), in: Kuhlmann, Johanna; Nullmeier, Frank (Hg.), Causal mechanisms in the Global Development of Social Policies, Global Dynamics of Social Policy, Cham: Palgrave Macmillan, S. 303 - 334, [doi:10.1007/978-3-030-91088-4_10](#)

Gottschall, Karin; Tepe, Markus, 2021: [The Welfare State as Employer](#), in: Beland, Daniel; Morgan, Kimberly; Obinger, Herbert; Pierson, Christopher (Hg.), The Oxford Handbook of the Welfare State. Second edition, Oxford: Oxford University Press, S. 473 - 491

Gottschall, Karin; Tepe, Markus, 2021: [The welfare state as employer](#), in: Béland, Daniel; Leibfried, Stephan; Morgan, Kimberly J.; Obinger, Herbert; Pierson, Christopher (Hg.), The Oxford Handbook of the Welfare State, Oxford: Oxford University Press, S. 473 - 491, [doi:10.1093/oxfordhb/9780198828389.013.27](#)

Gottschall, Karin, 2019: [Gender und Sozialpolitik](#), in: Obinger, Herbert; Schmidt, Manfred G. (Hg.), Handbuch Sozialpolitik, Wiesbaden: Springer Fachmedien, S. 473 - 491, [doi:10.1007/978-3-658-22803-3](#)

Gottschall, Karin, 2018: [Arbeit, Beschäftigung und Arbeitsmarkt aus der Genderperspektive](#), in: Böhle, Fritz; Voß, G. Günter; Wachtler, Günther (Hg.), Handbuch Arbeitssoziologie. Akteure und

Institutionen, Bd. 2, Wiesbaden: Springer VS, S. 361 - 395, [doi:10.1007/978-3-658-21704-4_12](https://doi.org/10.1007/978-3-658-21704-4_12)

Gottschall, Karin; Häberle, Andreas; Heuer, Jan-Ocko; Hils, Sylvia, 2017: ["Effizienz, Kundenorientierung, Flexibilität, Transparenz \[...\] - dadurch verkaufen wir uns ja sozusagen": Werthaltungen im öffentlichen Dienst in Deutschland in marktnahen und marktfernen Bereichen](#), in: Sachweh, Patrick; Münnich, Sascha (Hg.), Kapitalismus als Lebensform? Deutungsmuster, Legitimation und Kritik in der Marktgesellschaft, Wirtschaft + Gesellschaft, Wiesbaden: Springer VS, S. 81 - 106, [doi:10.1007/978-3-658-12916-3_4](https://doi.org/10.1007/978-3-658-12916-3_4)

Gottschall, Karin, 2017: [Öffentliche Beschäftigung und öffentliche Güter – neue Dynamiken des Ein- und Ausschlusses](#), in: Lessenich, Stephan (Hg.), Geschlossene Gesellschaften. Verhandlungen des 38. Kongresses der Deutschen Gesellschaft für Soziologie in Bamberg 2016, 38, Deutsche Gesellschaft für Soziologie, [Link](#) (Stand: 18.03.2021)

Gottschall, Karin; Dingeldey, Irene, 2016: [Work and Social Policy](#), in: Edgell, Stephen; Gottfried, Heidi; Granter, Edward (Hg.), The SAGE Handbook of the Sociology of Work and Employment, Los Angeles, London, New Delhi, Singapore, Washington DC: SAGE, S. 541 - 556

Tepe, Markus; Kittel, Bernhard; Gottschall, Karin, 2015: [The Competing State: Transformations of the Public/Private Sector Earnings Gap in Four Countries](#), in: Rothgang, Heinz; Schneider, Steffen (Hg.), State Transformations in OECD Countries. Dimensions, Driving Forces and Trajectories, Transformations of the State Series, Basingstoke: Palgrave Macmillan, S. 41 - 66

Kroos, Daniela; Gottschall, Karin, 2012: [Dualization and gender in social services. The role of the state in Germany and France](#), in: Emmenegger, Patrick; Häusermann, Silja; Palier, Bruno; Seeleib-Kaiser, Martin (Hg.), The age of dualization. The changing face of inequality in deindustrializing societies, Oxford: Oxford University Press, S. 100 - 123

Schäfer, Andrea; Tucci, Ingrid; Gottschall, Karin, 2012: [Top Down or Bottom Up? A Cross-National Study of Vertical Occupational Sex Segregation in 12 European Countries](#), in: Engelstad, Fredrik; Teigen, Mari (Hg.), Firms, Boards and Gender Quotas. Comparative Perspectives, Comparative Social Research/29, Bingley: Emerald Publishing, S. 3 - 43, [doi:10.1108/S0195-6310\(2012\)0000029005](https://doi.org/10.1108/S0195-6310(2012)0000029005)

Gottschall, Karin; Kroos, Daniela, 2007: [Self-Employment in Comparative Perspective – General Trends and the Case of New Media](#), in: Walby, Sylvia; Gottfried, Heidi; Gottschall, Karin; Osawa, Mari (Hg.), Gendering the Knowledge Economy. Comparative Perspectives, Basingstoke:

Palgrave Macmillan, S. 163 - 187

Gottschall, Karin; Bird, Katherine, 2004: [Erosion of the male breadwinner model? Female labor market participation and family leave policies in Germany](#), in: Gottfried, Heidi; Reese, Laura (Hg.), Equity in the Workplace. Gendering Workplace Policy Analysis, Lanham: Lexington, S. 281 - 308

Gottschall, Karin; Müller, Jürgen, 1987: [Frauen auf dem Arbeitsmarkt - wachsende Risiken oder neue Chancen?](#), in: Ansgar Weymann (Hg.), Bildung und Beschäftigung. Grundzüge und Perspektiven des Strukturwandels, 5, Göttingen: Verlag- und Buchdruckerei Otto Schwartz, S. 255 - 280

Sammelbandbeitrag

Gottschall, Karin; Abramowski, Ruth, 2022: [Deutschland - ein frauenfreundlicher Wohlfahrtsstaat?](#), in: Nonhoff, Martin; Haunss, Sebastian; Klenk, Tanja; Pritzlaff-Scheele, Tanja (Hg.), Gesellschaft und Politik verstehen. Frank Nullmeier zum 65. Geburtstag, SOCIUM Schriftenreihe Ungleichheit und Sozialpolitik, Frankfurt/New York: Campus, S. 329 - 344, [Link](#) (Stand: 30.06.2022)

Gottschall, Karin, 2013: [Frauen](#), in: Mau, Steffen; Schöneck, Nadine M. (Hg.), Handwörterbuch zur Gesellschaft Deutschlands, Bd. 1, Wiesbaden: Springer, S. 272 - 285

Gottschall, Karin, 2010: [Arbeit, Beschäftigung und Arbeitsmarkt aus der Genderperspektive](#), in: Böhle, Fritz; Voß, G. Günter; Wachtler, Günther (Hg.), Handbuch Arbeitssoziologie, Wiesbaden: VS Verlag für Sozialwissenschaften, S. 671 - 698, [doi:10.1007/978-3-531-92247-8_23](#)

Gottschall, Karin, 2010: [Promoting Women in Post-Graduate Studies: Chances and Challenges of PhD Reforms in Germany](#), in: Riegraf, Birgit; Aulenbacher, Brigitte; Kirsch-Auwärter, Edit, Müller, Ursula (Hg.), Gender Change in Academia. Re-mapping the fields of work, knowledge, and politics from a gender perspective, Wiesbaden: VS Verlag für Sozialwissenschaften, S. 253 - 268, [doi:10.1007/978-3-531-92501-1_19](#)

Gottschall, Karin, 2009: [Arbeitsmärkte und Geschlechterungleichheit. Forschungstraditionen und internationaler Vergleich](#), in: Aulenbacher, Brigitte; Wetterer, Angelika (Hg.), Arbeit. Perspektiven

und Diagnosen der Geschlechterforschung, 25, Münster: Westfälisches Dampfboot, S. 120 - 137

Gottschall, Karin, 2009: [Der Staat und seine Diener. Metamorphosen eines wohlfahrtsstaatlichen Beschäftigungsmodells](#), in: Obinger, Herbert; Rieger, Elmar (Hg.), Wohlfahrtsstaatlichkeit in entwickelten Demokratien. Herausforderungen, Reformen und Perspektiven, Schriften des Zentrums für Sozialpolitik/20, Frankfurt/M.: Campus, S. 461 - 491

Gottschall, Karin, 2008: [Geschlecht](#), in: Farzin, Sina; Jordan, Stefan (Hg.), Lexikon Soziologie und Sozialtheorie. Hundert Grundbegriffe, Stuttgart: Reclam, S. 80 - 84

Gottschall, Karin, 2008: [Soziale Ungleichheit. Zur Thematisierung von Geschlecht in der Soziologie](#), in: Becker, Ruth; Kortendiek, Beate (Hg.), Handbuch Frauen- und Geschlechterforschung. Theorie, Methoden, Empirie, Geschlecht und Gesellschaft/35, Wiesbaden: VS Verlag für Sozialwissenschaften, S. 194 - 202

Betzelt, Sigrid; Gottschall, Karin, 2007: [Jenseits von Profession und Geschlecht? Erwerbsmuster in Kulturberufen](#), in: Gildemeister, Regine; Wetterer, Angelika (Hg.), Erosion oder Reproduktion geschlechtlicher Differenzierungen? Widersprüchliche Entwicklungen in professionalisierten Berufsfeldern und Organisationen, Münster: Westfälisches Dampfboot, S. 122 - 144

Gottschall, Karin; Betzelt, Sigrid, 2005: [Flexible Bindungen - prekäre Balancen. Ein neues Erwerbsmuster bei hochqualifizierten Alleindienstleistern](#), in: Kronauer, Martin; Linne, Gudrun (Hg.), Flexicurity. Die Suche nach Sicherheit in der Flexibilität, 65, Berlin: Edition Sigma, S. 275 - 294

Gottschall, Karin; Henninger, Annette, 2005: [Freelancer in den Kultur- und Medienberufen. Freiberuflich, aber nicht frei schwebend](#), in: Mayer-Ahuja, Nicole; Wolf, Harald (Hg.), Entfesselte Arbeit - neue Bindungen. Grenzen der Entgrenzung in der Medien- und Kulturindustrie, Berlin: Edition Sigma, S. 153 - 183

Betzelt, Sigrid; Gottschall, Karin, 2004: [Publishing and the New Media Professions as Forerunners of Pioneer Work and Life Patterns](#), in: Zollinger Giele, Janet; Holst, Elke (Hg.), Changing Life Patterns in Western Industrial Societies, Advances in life course research/8, Amsterdam: Elsevier, S. 257 - 280

Gottschall, Karin, 2004: [Soziale Ungleichheit und Geschlecht: Zur Thematisierung von](#)

[Geschlecht in der Soziologie](#), in: Becker, Ruth; Kortendiek, Beate; Budrich, Barbara; Lenz, Ilse (Hg.), Handbuch Frauen- und Geschlechterforschung. Theorie, Methoden, Empirie, Opladen: Leske + Budrich, S. 188 - 195

Gottschall, Karin, 2003: [Erziehung und Bildung im deutschen Sozialstaat. Besonderheiten und Reformbedarfe im europäischen Vergleich](#), in: Heinz, Kathrin; Thiessen, Barbara (Hg.), Feministische Forschung. Nachhaltige Einsprüche, Opladen: Leske + Budrich, S. 145 - 170

Gottschall, Karin, 2003: [Von Picht zu PISA. Zur Dynamik von Bildungsstaatlichkeit. Individualisierung und Vermarktlichung in der Bundesrepublik](#), in: Allmendinger, Jutta (Hg.), Entstaatlichung und soziale Sicherheit. Verhandlungen des 31. Kongresses der Deutschen Gesellschaft für Soziologie in Leipzig 2002 (Teil 2), Opladen: Leske + Budrich, S. 888 - 901

Gottschall, Karin; Betzelt, Sigrid, 2003: [Zur Regulation neuer Arbeits- und Lebensformen. Eine erwerbssoziologische Analyse am Beispiel von Alleindienstleistern in Kulturberufen](#), in: Gottschall, Karin; Voß, G. Günter (Hg.), Entgrenzung von Arbeit und Leben, 5, München: Rainer Hampp, S. 203 - 229

Gottschall, Karin; Dingeldey, Irene, 2000: [Arbeitsmarktpolitik im konservativ-korporatistischen Wohlfahrtsstaat. Auf dem Weg zu reflexiver Deregulierung?](#), in: Leibfried, Stephan; Wagschal, Uwe (Hg.), Der deutsche Sozialstaat. Bilanzen - Reformen - Perspektiven, 10, Frankfurt/M.: Campus, S. 306 - 339

Gottschall, Karin, 1998: [Doing Gender While Doing Work? Erkenntnispotentiale konstruktivistischer Perspektiven für eine Analyse des Zusammenhangs von Arbeitsmarkt, Beruf und Geschlecht](#), in: Geissler, Birgit; Maier, Friederike; Pfau-Effinger, Birgit (Hg.), FrauenArbeitsMarkt. Der Beitrag der Frauenforschung zur sozio-ökonomischen Theorieentwicklung, Berlin: Edition Sigma, S. 63 - 94

Gottschall, Karin, 1997: [Zum Erkenntnispotential sozialkonstruktivistischer Perspektiven für die Analyse von sozialer Ungleichheit und Geschlecht](#), in: Hradil, Stefan (Hg.), Differenz und Integration. Die Zukunft moderner Gesellschaften. Verhandlungen des 28. Kongresses der Deutschen Gesellschaft für Soziologie in Dresden 199, Frankfurt/M.: Campus, S. 479 - 496

Gottschall, Karin, 1995: [Geschlechterverhältnis und Arbeitsmarktsegregation](#), in: Becker-Schmidt, Regina; Knapp, Gudrun-Axeli (Hg.), Das Geschlechterverhältnis als Gegenstand der Sozialwissenschaften, Frankfurt/M.: Campus, S. 125 - 162

Gottschall, Karin, 1995: ["Geschlecht" und "Klasse" als Dimensionen des sozialen Raums. Neuere Beiträge zum Verhältnis von Geschlechterhierarchie und sozialer Ungleichheit](#), in: Wetterer, Angelika (Hg.), Die soziale Konstruktion von Geschlecht in Professionalisierungsprozessen, Frankfurt/M.: Campus, S. 33 - 50

Gottschall, Karin, 1989: [Einsatz neuer Bürotechnologien und Beschäftigungsperspektiven von Frauen in Klein- und Mittelbetrieben. Frauenförderung als arbeits- und gesellschaftspolitische Herausforderung](#), in: Aichholzer, Georg; Schienstock, Gerd (Hg.), Arbeitsbeziehungen im technischen Wandel. Neue Konfliktlinien und Konsensstrukturen, Berlin: Edition Sigma, S. 167 - 182

Gottschall, Karin, 1987: [Arbeitsmarktpolitik für Frauen? Zur Teilhabe erwerbsloser Frauen an Arbeitsbeschaffungsmaßnahmen](#), in: Rudolph, Hedwig; Manthey, Helga; Mayer, Christine (Hg.), Ungeschützte Arbeitsverhältnisse. Frauen zwischen Risiko u. neuer Lebensqualität, Hamburg: VSA, S. 42 - 52

Gottschall, Karin, 1983: [Zur ambivalenten Lebens- und Studiensituation von Studentinnen](#), in: Bock, Ursula; Braszeit, Anne; Schmerl, Christiane (Hg.), Frauen an den Universitäten. Zur Situation von Studentinnen und Hochschullehrerinnen in der männlichen Wissenschaftshierarchie, Frankfurt/M.: Campus, S. 17 - 27

Arbeits-/Diskussionspapier

Gottschall, Karin; Abramowski, Ruth, 2023: [Social dialogue in welfare services. Employment relations, labour market and social actors in the care services. Country report for Germany \(WP1, WP2 and WP3\)](#), University of Milan (Hg.)/2023, Milan: European Commission, [Link](#) (Stand: 02.06.2023)

Rothgang, Heinz; Gottschall, Karin; Safuta, Anna; Noack, Kristin; Seiffarth, Marlene; Storath, Greta-Marleen, 2021: [Migrantization of long-term care provision in Europe. A comparative analysis of Germany, Italy, Sweden, and Poland](#), SOCIUM SFB 1342 WorkingPapers/11/2021, Bremen: SOCIUM; SFB 1342, [Download PDF](#)

Gottschall, Karin; Häberle, Andreas; Heuer, Jan-Ocko; Hils, Sylvia, 2015: [Weder Staatsdiener noch Dienstleister. Selbstverständnis öffentlich Beschäftigter in Deutschland](#), TranState Working

Papers/187/2015, Bremen: Sonderforschungsbereich 597 "Staatlichkeit im Wandel", Universität Bremen, [Download PDF](#)

Siebel, Walter; Gottschall, Karin; Tálos, Emmerich, 2014: [Soziale Rechte gegen Exklusion. Symposium zur Verabschiedung von Martin Kronauer](#), Betzelt, Sigrid; Kronauer, Martin; Evans, Trevor; Mahnkopf, Birgit; Hein, Eckhard; Truger, Achim; Herr, Hansjörg; Wissen, Markus (Hg.), Working Paper/43/2014, Berlin: Hochschule für Wirtschaft und Recht Berlin, [Link](#) (Stand: 18.03.2017)

Schäfer, Andrea; Tucci, Ingrid; Gottschall, Karin, 2012: [Top down or bottom up? A Cross-national study of vertical occupational sex segregation in twelve european countries](#), [Diskussionspapiere des Deutschen Instituts für Wirtschaftsforschung](#), Discussion papers/1183/2012, Berlin: Deutsches Institut für Wirtschaftsforschung (DIW), [Link](#) (Stand: 18.03.2017)

Gottschall, Karin; Schwarzkopf, Manuela, 2011: [Legal and institutional incentives for undocumented work in private households in Germany. Stocktaking and problem-solving approaches](#), 238/2011, Düsseldorf: Hans-Böckler-Stiftung, [Download PDF](#)

Schäfer, Andrea; Tucci, Ingrid; Gottschall, Karin, 2011: [Top Down or Bottom Up? A Cross-National Study of Vertical Occupational Sex Segregation in Twelve European Countries](#), Arbeitspapiere des Zentrums für Sozialpolitik/4/2011, Bremen: Zentrum für Sozialpolitik, [Download PDF](#)

Tepe, Markus; Gottschall, Karin; Kittel, Bernhard, 2010: [A Structural Fit between States and Markets? Public Administration Regulation and Market Economy Models in the OECD](#), TranState Working Paper/120/2010, Bremen: Sonderforschungsbereich 597, Universität Bremen, [Link](#) (Stand: 16.03.2017)

Shire, Karen A.; Gottschall, Karin, 2007: [Understanding Employment Systems from a Gender Perspective. Pitfalls and Potentials of New Comparative Analytical Frameworks](#), Arbeitspapiere des Zentrums für Sozialpolitik/6/2007, Bremen: Zentrum für Sozialpolitik, [Download PDF](#)

Gottschall, Karin; Kroos, Daniela, 2003: [Self-Employment in Germany and the UK. Labor Market Regulation, Risk-Management and Gender in Comparative Perspective](#), Arbeitspapiere des Zentrums für Sozialpolitik/13/2003, Bremen: Zentrum für Sozialpolitik, [Download PDF](#)

Gottschall, Karin, 2002: [New Forms of Employment in Germany: Labor Market Regulation and its Gendered Implications](#), Occasional Paper Series/8/2002, Detroit, USA: Wayne State University, College of Urban, Labor and Metropolitan Affairs

Gottschall, Karin; Betzelt, Sigrid, 2001: [Alleindienstleister im Berufsfeld Kultur - Versuch einer erwerbssoziologischen Konzeptualisierung](#), Arbeitspapiere des Zentrums für Sozialpolitik/18/2001, Bremen: Zentrum für Sozialpolitik, [Download PDF](#)

Gottschall, Karin, 2001: [Erziehung und Bildung im deutschen Sozialstaat. Stärken, Schwächen und Reformbedarfe im europäischen Vergleich](#), Arbeitspapiere des Zentrums für Sozialpolitik/9/2001, Bremen: Zentrum für Sozialpolitik, [Download PDF](#)

Gottschall, Karin, 2000: [Zwischen tertiärer Krise und tertiärer Zivilisation. Zur Sozialwissenschaftlichen Analyse von Dienstleistungsgesellschaften](#), Arbeitspapiere des Zentrums für Sozialpolitik/11/2000, Bremen: Zentrum für Sozialpolitik, [Download PDF](#)

Gottschall, Karin, 1990: [Vom 'weiblichen Arbeitsvermögen' zur 'doppelten Vergesellschaftung'. Zur Rezeption und Kritik eines für die Frauenarbeitsforschung zentralen Paradigmas](#), Erklärungsansätze zur geschlechtsspezifischen Strukturierung des Arbeitsmarktes/1/1990, Paderborn: Arbeitskreis sozialwissenschaftliche Arbeitsmarktforschung (SAMF)

Rezension

Gottschall, Karin, 2015: Rezension: Wimbauer, Christine, 2012, [Wenn Arbeit Liebe ersetzt. Doppelkarrierepaare zwischen Anerkennung und Ungleichheit](#), in: Soziologische Revue, 38 (1), S. 134 - 138, [doi:10.1515/srsr-2015-0016](https://doi.org/10.1515/srsr-2015-0016)

Graue Literatur

Gottschall, Karin, 2018: [Zeit für Perspektiverweiterungen](#), Soziologisches Forschungsinstitut Göttingen (SOFI), Georg-August-Universität: Zeitenwende, SOFI-Arbeitspapier 2018-12, S. 11 - 14, http://www.sofi-goettingen.de/fileadmin/user_upload/WorkingPaper_2018-12-Gesamt-Homepage.pdf (Stand: 06.12.2018)

Gottschall, Karin, 2017: [Vom Staatsdiener zum Dienstleister? Beschäftigungsregulierung und Werthaltungen im öffentlichen Dienst im Ländervergleich](#), SOCIUM Forschungszentrum Ungleichheit und Sozialpolitik, Universität Bremen: SOCIUM Tätigkeitsbericht 2015/2016, S. 56 - 61

Gottschall, Karin; Pothmann, Jens, 2011: [A question of justice. The social background determines the use of educational and recreational services](#), Deutsches Jugendinstitut (DJI): DJI-Impulse, Special English Edition, S. 7 - 9, http://www.dji.de/bulletin/e_bull_e/bull2011_e/DJIB_2011.pdf (Stand: 20.03.2017)

Gottschall, Karin; Pothmann, Jens, 2011: [Eine Frage der Gerechtigkeit. Für Kinder bildungsferner Schichten stellen Kosten bei der Nutzung von Bildungs- und Freizeitangeboten eine hohe Hürde dar](#), Deutsches Jugendinstitut (DJI): DJI-Impulse (92/93), S. 16 - 18, <http://www.schattenblick.de/infopool/politik/soziales/pskin041.html> (Stand: 20.03.2017)

Gottschall, Karin, 2009: [Trotz Abschluss arm? Mangelnde Bildungsrenditen als Armutsrisiko](#), Bremische Zentralstelle für die Verwirklichung der Gleichberechtigung der Frau (ZGF), S. 7 - 17, http://www.frauen.bremen.de/sixcms/media.php/13/doku_frauenarmut_2008_web.pdf (Stand: 20.03.2017)

Gottschall, Karin, 1985: [Frauen und Arbeitsmarktpolitik. Zur Teilhabe erwerbsloser Frauen an Weiterbildungs- und Beschäftigungsmaßnahmen in Hamburg. Forschungsbericht](#), Soziologisches Forschungsinstitut Göttingen, SOFI, S. 1 - 230

Medienbeitrag

Gottschall, Karin, 2018: [Ist eine Kita-Pflicht die Basis für Chancengleichheit in der Bildung? Debattenbeitrag](#), zwd-Mediengruppe; Gesellschaft Chancengleichheit e.V., in: zwd-Politikmagazin (362), S. 19

Gottschall, Karin, 2017: [Durkheim lesen! Facetten eines Klassikers: Geschlechterdifferenz als Mechanismus sozialer Integration?](#), in: Soziopolis. Gesellschaft beobachten, 15.11.2017, [Link](#) (Stand: 27.11.2018)

Gottschall, Karin; Grobien, Susanne; Stubbe, Peter, 2016: [Einfach Wissenswert - Diesmal zum](#)

[Thema Sozialwissenschaften. Interview](#), Die Senatorin für Wissenschaft, Gesundheit und Verbraucherschutz, Freie Hansestadt Bremen, in: Einfach Wissenswert - Sozialwissenschaften, S. 50 - 69

Gottschall, Karin; Dingeldey, Irene, 2013: [Gleiche Arbeit - ungleicher Lohn. Same Work -- Different Pay. Interview](#), Universität Bremen, in: highlights. Informationsmagazin der Universität Bremen (27), S. 8 - 11, 01.07.2013, [Download PDF](#)

Gottschall, Karin, 2013: [Lebensmodelle und Gleichstellung](#), Schweizerischer Nationalfonds (FNSNF). Nationales Forschungsprogramm NFP 60, Gleichstellung der Geschlechter, in: Newsletter NFP (60), 26.06.2013

Gottschall, Karin, 1997: [The German Feminist Discourse on Class and Gender: Significant Traditions, Challenges and New Directions](#), in: Network News. Newsletter of Sociologists for Women in Society, 14 (4), S. 9 - 12

Gutachten

Gottschall, Karin, 2013: [Demografie - Bildung - Arbeitsmarkt 2025. Szenarien und Herausforderungen für die Kinder- und Jugendhilfe: Soziale und sozialpolitische Implikationen der Arbeitsmarktentwicklung](#), Sachverständigenkommission 14. Kinder- und Jugendbericht (Hg.), im Auftrag von: Deutsches Jugendinstitut e.V., München, 15.05.2013, [Link](#) (Stand: 17.03.2017)

Gottschall, Karin; Schwarzkopf, Manuela, 2010: [Irreguläre Arbeit in Privathaushalten. Rechtliche und institutionelle Anreize zu irregulärer Arbeit in Privathaushalten in Deutschland. Bestandsaufnahme und Lösungsansätze](#), Hans-Böckler-Stiftung, Düsseldorf, [Download PDF](#), [Link](#) (Stand: 17.03.2017)